





DOÑA JOAQUINA RODRIGUEZ Vda. DE GAMBOA, UNA DE LAS PRIMEPAS POBLADORAS DE SAN RAMON

Cien años se cumplen hoy que el presidente don José María Alfaro dictó el decreto N.º XLII, el 1.º de enero de 1944, por el cual fundó el pueblo de San Ramón de los Palmares...

DOÑA JOAQUINA RODRIGUEZ vda. DE GAMBOA

Josefa y Basilea, todos de muy poca edad. Más tarde se trasladó a las montañas al lado del Rio Grande...

Fortalece la consistencia de nuestro gran Partido Republicano Nacional la integración de tan selecta papeleta de dipulados

"Con un congreso como el que nuestro Partido presenta a la consideración ciudadana, y con la segura presidencia de don Teodoro Picado, la nave costarricense se deslizará en las mejores aguas del beneficio nacional"

CONFIEMOS EN HOMBRES QUE, COMO EL GENERAL DON JOSE MARIA PINAUD SON GARANTIA CABAL DADA SE ACTUACION PATRIOTICA Y SU ENTREÑA DEFENSIENDO LOS SACRAGDOS INTERESES DE LA PATRIA

Dice Manuel Antonio Chaves Breyes en este artículo

Ha dado el Partido Republicano Nacional un golpe certero al integrar sus papeletas de electores con elementos sanos y de quienes la república, y con ellos los costarricenses, debemos esperar una labor positiva.

El próximo congreso deberá orientar sus pasos con tacer y patriotismo sin perder de vista el interés nacional en esta hora suprema porque atravesamos. Excmo de resumió que pongan en peligro la trayectoria que le loará recorrer en el futuro.

Hombres desastadosos, padres de la Patria en el sentido verdadero en que deben orientar sus pasos patrióticos cuyo norte tendrá que llevar la precisión de la brújula. Esto lo espera el país y todos los que tenemos por atavismo ya no amor, pasión por este pedazo de tierra en que nos locará ver los primeros rayos del sol.

Señalamos a los señores diputados. Busque la ciudadanía esos nombres y se conocerá que no hay ninguno que pueda señalarse como el de un castaño político sino que encontrará verdaderos hombres, luchando en las distintas actividades de la vida nacional. Contiemos.

Manuel Antonio Chaves Breyes. San José, Enero 14 de 1944.

\*\* ANUNCIASE EN "LA TRIBUNA" \*\*

Señores Comerciantes

Aceite de Agodón

REFINADO PRODUCTO 100% NACIONAL Tan bueno como los similares importados, que nosotros vendemos

exclusivamente para quemar

1.00 libra de 460 gramos o sea

410.00 están

en estaciones de 55 galones con 410 libras neto sin envase.

ACEITE VENCEDOR

Para cocinar y ensaladas vendemos solamente el insuperable que le da satisfacción a sus clientes.

Agentes Exclusivos:

Distribuidora S.A.

11-T DISA TELEFONO 6089 SAN JOSE, COSTA RICA APARTADO 1548

PEQUEÑA CUOTA DE AUTOMOVILES ASIGNADA.

(Viene de la Pág. UNO)

Ahora podemos decir a los lectores de LA TRIBUNA que poco tiempo después de recibirse los comisionados, llegará una partida de automóviles, cuya cuota ha sido también concedida, o está por concederse a nuestro país.

Ha infundido para el suministro de estos vehículos, de extraordinaria importancia por su uso constante en todas partes, los progresos realizados por la poderosa industria norteamericana, cuya producción no sólo está abasteciendo plenamente a las fuerzas armadas, sino que ya también está dando para usos de la población civil.

En caso de los comisionados, se ejercerá un control sobre la venta de los vehículos que se recibe a fin de evitar la especulación. Los importadores tendrán derecho a una comisión razonable, pero sin incurrir en los abusos que van a parar hasta la especulación.

Si dicha asignación de esta noticia será muy bien recibida por los interesados, ya que como se sabe hace dos años que no viene al país un solo automóvil nuevo destinado a la venta.

DOS COLOSOS DE LOS QUE LOS COSTARRICENSES ESTÁN ORGULLOSOS: EL MAJESTUOSO VOLCAN Y EL PRESTIGIOSO CIGARRILLO PRAZO

OFICIALMENTE SE DESAUTORIZAN LOS RUMORES...

(Viene de la Pág. UNO) QUE EL DOCTOR CALDERON GUARDIA YA A CONTINUAR EN EL PODER

Intercés en crear una atmósfera de recelos y desconfianzas han tomado como base sus erróneas informas para poner la especie de que hay la posibilidad de que el señor Breyes Calderón Guardia va a continuar en el poder, un voz expirado su período constitucional.

Sin embargo, es cosa bien sabida que no tiene ningún fundamento esa especie ya que en repetidas oportunidades ha manifestado, clara y terminantemente, el señor Presidente Calderón Guardia, que hará entrega del poder el día ocho de Mayo al candidato que haya obtenido el mayor número de votos de los ciudadanos costarricenses.

EL DISCURSO DEL GENERAL SOMOZA

Al hacer referencia al discurso pronunciado por el señor presidente Somoza no solo se presenta dándole alencas que realmente no tuvo sino que se omite decir que fue en contestación al que, anteriormente, había pronunciado el señor Presidente Calderón Guardia.

Fue el doctor quien al agradecer las manifestaciones de simpatía de que era objeto, expuso su gran cariño por Nicaragua, y por su amigo personal el general Somoza y en un pasaje de su discurso, el primer mandatario costarricense hizo presente su decisión de estar siempre al servicio de Nicaragua y de los nicaragüenses, siempre en el poder y luego en la llanura, como médico y como simple ciudadano, pues dentro de muy pocos meses expira el período de su mandato y volverá a las labores de su profesión.

Recordando estas palabras del Presidente Calderón Guardia, fue que el Presidente Somoza hizo referencia a la magnífica labor llevada a cabo por el gobierno costarricense y a la conveniencia de que continuara en el poder.

RECIBIR SUS RIÑONES

Y sea hombre o sea mujer... Y sea hombre o sea mujer...

...Cystex

GRAZIANI DESIGNADO POR ALEMANIA PARA SUSTITUIR A MUSOLINI

Actualmente Graziani desempeña el cargo de ministro de guerra del gobierno republicano fascista y es comandante del ejército fascista que cuenta con unos 10,000 hombres. El anuncio ha provocado muchas conjeturas con respecto al destino que Graziani tendrá, según se halla gravemente enfermo.

ESTAMBUL 18. UN... La agencia noticiosa turca "Anatolia" informa en un despacho de Estambul que los alemanes designaron al mariscal Graziani para sustituir a Mussolini en el caso de que este falle.

SOCIETY ANTI ALCOHOLICA

Mañana, miércoles, a las SIETE Y MEDIA, de la noche, en "LA VOZ DE LA DEMOCRACIA" disertará sobre

El Alcoholismo y la Criminalidad

el Padre Dominic MANUEL ESPINOSA.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Hoy miércoles 19 a las 6 1/2 de la noche desde la potente RADIO EMISORA

LA VOZ DE LA VICTOR

1 Parodias a cargo del Conjunto Maribál.

2 Discurso de la Profesora Da. Albertina S. de Ramirez

3 Discurso de Lic. don ALEJANDRO GARCIA ARGUEDAS

Costarricense: escúche Ud. a los oradores del Bloque de la Victoria.



SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Tomamos esta decisión inquebrantable por lo que reconocemos en el Lic. don Teodoro Picado al continuador de la obra Social del Doctor CALDERON GUARDIA

En Marco de Oro

DON ALBERTO QUIROS TROYO Subgerente del Banco Crédito Agrícola de Cartago

Exponente de la juventud distinguida de Cartago, por sus méritos personales, por su distinción por su honorabilidad, el joven don Alberto Quiros Troyo ha sabido abrirse camino para llegar a ocupar con brillantes posiciones de confianza. Desempeña desde hace varios años la Subgerencia del Banco Crédito Agrícola de Cartago y también la Presidencia de la Junta de Protección Social de Cartago; en aquel, como en este otro puesto, el señor Quiros ha logrado testimoniar su brillante actuación mediante el acierto que imprime a todos sus actos; también ha sabido captarse las simpatías de la generalidad de los cartagineses tanto en la esfera como en la llanura, por sus condiciones de caballerosidad y de amigo. La adhesión de las mejores filas se sienten muy honradas con su presencia. Nuestro caloroso y cordial saludo de bienvenida al amigo y compañero.

Dn. SALVADOR OREAMUNO FLORES

He aquí otro exponente de la juventud esforzada y luchadora, elemento distinguido de la sociedad cartaginesa, granitico por anatomía, de posición económica independiente mediante su apego al trabajo; podremos decir del buen amigo Oreamuno Flores que en su modesto pero ilustre campo dio una vida que honra a la patria. Descendiente de una de las familias de tradición en la tradición de la vieja metrópoli, sin embargo ha sabido encontrar holgura en un ambiente amistoso en todas las capas sociales, logrando captarse generales simpatías. Su adhesión la consideramos un valioso aporte a nuestra causa y le tributamos un caloroso acogida y saludo atento.

DON ALFREDO TROYO GUZMAN

Es el señor Troyo Guzmán uno de los patriarcas cartagineses, de méritos bien cimentados por toda una vida de actividad dedicada al trabajo y al estudio, fundador de un hogar distinguido que ha ocupado uno de los primeros puestos en la sociedad cartaginesa. Recibe nuestro Partido su valiosa adhesión con mucho agrado por el honor que para nosotros representa, al mismo tiempo por el saludamos con todo respeto al estimado señor Troyo Guzmán.

DON JOSE M<sup>o</sup> BRENES GUILLEN Paso Ancho de Oreamuno

Se completa nuestro Partido en consignar también la valiosa adhesión del honorable hacendado de Paso Ancho, Cantón de Oreamuno, don José María Brenes Guillén, elemento querido no sólo en Paso Ancho donde tiene sus fincas, sino también en el resto del Cantón de Oreamuno. Consignamos con satisfacción la llegada de tan valioso elemento, por el honor que ello trae a nuestras filas y al mismo tiempo le presentamos al Sr. Brenes Guillén atento y cordial saludo de bienvenida.

DON JOSE M<sup>o</sup> GAMBOA PEREZ y sus hijos

Don WALTER GAMBOA BERMUDEZ DR. ROFRIRIO GAMBOA BERMUDEZ Dn. MIGUEL A. GAMBOA BERMUDEZ DON JUAN JOSE GAMBOA B. DON EDGAR GAMBOA BERMUDEZ

Don José María Gamboa Pérez es uno de los costarricenses q honoran a la república. Perteneciente a una de las familias más estimables de San Ramón, por hace varios años está radicado en Aserri. Es de la pasta de los viejos costarricenses, para quienes el culto al trabajo y al honor es la métrica constitutiva de su personalidad. Su hogar es un hogar modelo, en el que han crecido sus hijos bajo el noble ejemplo de sus progenitores. Todos ellos son también hombres de honor y de trabajo, y cifras estimabilísimas de la ciudadanía nacional.

Hay viene don José María, el viejo venerable, entre la guardia de honor que le forman todos sus hijos varones, a estas filas victoriosas de nuestra democracia, a seguir en lo que ha sido tarea de toda su vida, en la defensa del decoro y de la dignidad de la patria. Hombres como don José María y sus hijos tienen que estar en el centro del peligro nazifascista.

Para todos ellos el homenaje de nuestra simpatía y las manifestaciones de nuestra sincera gratitud por su valiosa cooperación al triunfo de esta causa nacional.

DON VIRGILIO GARCIA DON JOSE ANDRES GARCIA DON LEONIDAS CANALES ANGULO DON TITO CANALES ANGULO DON CONCEPCION MENDEZ M.

Un grupo de estimables ciudadanos de Sardinal, del cantón de Carrillo, con cuyas adhesiones honramos esta página del glorioso Partido Republicano Nacional. Don Virgilio García, don José Andrés García, don Leonidas Canales Angulo, don Tito Canales Angulo y don Concepción Méndez son a cada uno de la libertad y por eso se alistan en el ejército que dirige la batalla al nazifascismo, que es decir, a la quinta columna que infecta en Costa Rica León Cortés.

Estimados en capacidad de asegurar que en el cantón de Fibidella derrotaremos a Cortés por una inmensa mayoría. A esa seguridad que tenemos contribuyen ahora con su esfuerzo y su entusiasmo este grupo de distinguidos elementos de Sardinal.

Para tan estimable compañeros de lucha, nuestra más cordial bienvenida.

DON ANDRES SANTA C.

Don Andrés Santana, el notable periodista y luchador infatigable, viene hoy a prestigiar las filas de este periódico por la felicidad y los derechos del pueblo.

El país ha conocido a don Andrés Santana como un hombre de criterio libre e independiente, y un soldado siempre alerta en las causas de la libertad y del decoro de la ciudadanía. Quijote ha parecido a veces, tal el denuedo y la bravura que pone en la defensa de sus principios de republicano irreductible.

Son notables sus campañas de prensa, desde el acendrado periodismo que dirige en "LA NUESTRA VISTA", siempre por las causas del bien nacional. Su pluma merece ser guardada, cuando él muera, en los archivos de la democracia costarricense.

El Partido Republicano Nacional saluda lleno de orgullo a este gallardo costarricense, y le rinde el homenaje que es su más alta simpatía y admiración.

DON JENARO EDUARDY DON RICARDO EDUARTE DON ANTONIO RAMIREZ SANCHEZ DON JOSE RAF. CONTRERAS B

Estos estimables caballeros figuran entre los elementos destacados de La Uruca, del Cantón central de San José. Son hombres de trabajo, son luchadores distinguidos por las causas de la democracia. Por esa razón vienen hoy a llenar de júbilo y de optimismo nuestras filas, que tienen en ellos a soldados resueltos y valerosos para librar la batalla contra las fuerzas de la reacción.

El Partido Republicano Nacional se complace en dar a conocer estas adhesiones tan importantes, y se llena de regocijo al tenerlos en sus victoriosas filas.

DON QUINTIN ARAYA HIDALGO

Un estimable caballero y un destacado elemento de San Ramón, donde como se ve todo lo que vale está en nuestras filas, don Quintín Araya Hidalgo, ampliamente conocido y estimado en toda la provincia de Alajuela, viene con su adhesión a la candidatura realmente nacional del Lic. don Teodoro Picado, a honrar esta lucha por la libertad y por los derechos del pueblo.

Quintín Araya ha sido un eminente servidor del Estado en el ramo del telegrafo. Sus largos años de servicios han sido una brillante cadena de lealtad a la república, y de afectos y de gratitudes por diferentes pueblos de la república. En efecto, donde quiera que Quintín Araya ha vivido ha sabido conquistar la simpatía y el respeto de todo el mundo, porque ha sido siempre hombre de trato gentil y amable, de exquisita cultura, desinteresado y noble en beneficio de la colectividad.

Actualmente goza de una merecida jubilación del Estado. Su colaboración al triunfo de nuestra causa lo estimamos como de gran importancia.

Para tan distinguido costarricense y tan gentil amigo, las manifestaciones más sinceras de estimación y simpatía.

Dn. VIDAL ALPIZAR RODRIGUEZ Dn. JUAN RAF. RODRIGUEZ QUIROS DON ROGER HERRERA CASTO DON ALEJANDRO JIMENEZ B

De San Juan de Tibás ha recibido con gran alegría el Lic. don Teodoro Picado las valiosísimas adhesiones de los distinguidos caballeros don Vidal Alpizar Rodríguez, don Juan Rafael Rodríguez Quiros, don Roger Herrera Castro y don Alejandro Jiménez Bonilla.

Se trata de un grupo estimable por todos los conceptos, de hombre de bien y de trabajo, que vienen a luchar empujados por esta causa que lleva por estandarte la sagrada bandera de los derechos de los trabajadores.

La más cordial bienvenida para tan estimados y queridos compañeros.

DON EMILIO OVIEDO SALAS DON EDWIN SALAZAR NAVARRO DON JEREMIAS MURILLO LORIA

Del picadista distrito de Cinco Esquinas de Tibás, donde ya no se consigue un nazi ni para remedio, destacamos hoy las magníficas adhesiones de don Emilio Oviedo Salazar Navarros y don Jeremías Murillo Loria.

Según ellos el lema de fervor patriótico es sumarse a los ejércitos de la libertad en su lucha tremenda contra las fuerzas del totalitarismo que dirige León Cortés, el enemigo numero uno de los trabajadores y de los derechos del pueblo.

Su valiosa colaboración la estimamos en todo lo que vale, y les presentamos la más atenta y afectuosa bienvenida.

DON GONZALO VARGAS ROJAS DON FLORENTINO SANCHEZ F. DON MIGUEL ROJAS VILLALOBOS DON JUAN MONTERO MADRIGAL DON GONZALO HERRERA A. DON JOSE M<sup>o</sup> CASTRO CARTIN

El cantón de San Ramón sigue aportando valiosísimos elementos a los ejércitos del pueblo. Del importante distrito de San Rafael, donde flamea victoriosa nuestra gloriosa insignia tricolor, han recibido el Lic. don Teodoro Picado estas adhesiones que han llenado de fe y optimismo en la victoria de nuestras filas.

Para estos distinguidos caballeros ramonenses las manifestaciones de estimación y agradecimiento por su valiosa cooperación.

Doctor CALDERON GUARDIA que todo hombre conciente debe acuerpar para la gloriosa transformación de la VIEJA COSTA RICA

Todos los jefes y trabajadores de la Fábrica Nacional de Licores vienen a llenar de júbilo las filas victoriosas del Partido Republicano Nacional, con sus adhesiones a la candidatura del Lic. don Teodoro Picado.

Este hecho marca, sin lugar a dudas, uno de los sucesos gloriosos en esta lucha tremenda en que estamos empeñados contra las fuerzas nefastas de la reacción nazifascista, y por la transformación de las viejas prácticas sociales y económicas que han mantenido en la miseria y la ignorancia al pueblo costarricense.

Son todos los trabajadores, de todas las actividades que allí se desarrollan, jefes y subalternos, de esa gran empresa nacional quienes dan la nota elocuente y enaltecedora de su solidaridad con la política social del Doctor Calderón Guardia, y apoyan la candidatura de Teodoro Picado porque este otro ilustre costarricense ha prometido solemnemente continuar la gran obra social del mandatario que se

ha immortalado por su devoción a las clases humildes y desamparadas de nuestra patria.

Hombres leales y conscientes, los trabajadores de la Fábrica Nacional de Licores dan un magnífico ejemplo a muchos otros costarricenses, que al amparo de la tolerancia y del corazón magnánimo del Presidente de la República, se han servido de sus cargos en la administración para hacer obra vil y cobarde traición al programa y a los ideales que han sido la norma del gobierno que los tiene a su servicio.

Con hombres de su talla, la victoria de la causa del pueblo tiene que estar asegurada. Por eso decimos que ellos han traído a nuestras filas una nota de júbilo optimismo en los destinos de nuestra amada Costa Rica.

La manifestación con que este grupo de estimables conciudadanos se ha adherido a la candidatura del Lic. don Teodoro Picado, dice así:

LOS EMPLEADOS DE LA FABRICA NACIONAL DE LICORES, QUE ABAJO FIRMAMOS, QUEREMOS HACERLE CONOCER AL PAIS, QUE EL PROXIMO 13 DE FEBRERO DAREMOS NUESTRO VOTO AL LIC. DON TEODORO PICADO

Esta decisión inquebrantable la tenemos, por que reconocemos en el Lic. Picado, al continuador de la política social del Doctor Calderón Guardia, la que todo hombre conciente debe acuerpar, para la gloriosa transformación de la nueva Costa Rica.

- Guillermo Guardia Mora Mario González Fco Ricardo Rodríguez Frourard Leonardo Zevalta Branes Carlos Hempel Dieckz Ezequiel Jiménez Rojas Francisco Sánchez Araya Miguel Alfaro Flores Guillermo J. Echandi Ricardo Mora Ricardo Oñata Inocencio Piñero Romero Casarola José Gerardo Aragón Ríos Fernando Alvarado Fernández Jorge Muñoz Morales Juan L. Vicentini Chacón Virgilio Monge Morales Alberto Rojas Valverde Félix Zúñiga Zúñiga Oscar Alvaroz Salas Ramon Antonio Guzmán Quesada Rafael González González Manuel González Muñoz Jenaro Acuña Aguilar Manuel Herrera Fallas Emiliano Cárdenas Morales José Carbajal B Miguel Artavia C. Goncovo Espinoza Rivas Franklin Monge Bogantes José Eduardo Rojas Enrique Torres Montoya Benavente Solano Vargas Santiago Conzaga Segura Isabel Enrique Esquivel H. Carlos Canas Irujo Adán Mora Mora Claudio Fernández Muñoz Manuel Vargas Gamboa Miguel Murillo Azaola Napoleón Herrera Herrera Víctor Badilla José Barboza Juan L. González Germán Monge Morales Juan Cordero Carvajal Paulino Sequira Ace Ramon Prendas Camacho

- José Esquivel Otárola José Esquivel Otárola Juan Bonilla Castilla Maximino Navarro Sánchez Reinaldo Rodríguez Rojas Manuel Cecilliano Monge Miguel Campos Segura Antonio Salazar Salazar José A. Moya Castilla José Costa Salazar Luis Calderón Quesada Víctor M. Bonilla Carvajal Fihel Wedell de las Cuevas Ernesto Aguilar R. Onel Rodríguez Castro Rafael Esquivel Otárola Milton Madrial Murillo Arturo Mora Rojas Gilberto González Aguero Celso Chacón Fuentes Antonio Aquilino Parrilla Carvajal Marco T. Fallas Ace José María Artavia Sánchez Rubén Hernández Inneken Juan Vega Fonseca Pablo Mesén Miranda Juan Raf. Rodríguez Rojas Juan Solano García Ramiro Retana Gamboa Luis Antonio Guerrero Zomora Maurilio Alvarado Castro Máximo Alfaro S. Juan Cordero Carvajal Rafael Artavia Sánchez Carlos L. Gómez Brenes Juan Mercedes Jiménez Naranjo Manuel Solano Avila Graciliano Monge José Ma. Rios Segura Alfredo Castañeda Rodríguez Jerro Hernández Aguilar Fernán Rodríguez González Ricardo Barquero S. José María Avila Obregón José Francisco Cambroneo Chavarria Antonio Herrera de la Cruz Francisco Luis Ferrandino Calvo

PARA PODER HACER REUNION LOS COSTARRICENSES EN ALAJUELA TUVIERON QUE MOVILIZAR GENTES HASTA DE LA PROVINCIA DE HEREDIA EN CAMBIO NUESTRO GLORIOSO PARTIDO HIZO UNA ESPLENDIDA ASAMBLEA CIVICA CON SOLO ELEMENTOS DE LA CIUDAD

Con una nutrida concurrencia, se celebró una espléndida reunión del Bloque de la Victoria en la ciudad de Alajuela. Pocas veces hemos visto un fervor patriótico como el que se manifestó en esta ciudad, en cada uno de nuestros partidarios de la ciudad de "El Erizo", condecorados como los que más por haber nacido allí en León Cortés, en un gesto que honra a los costarricenses, evidenciaron en esa magna reunión sus precedentes en la historia política de la república, su deseo vehemente de acabar con la dinastía Cortés que otrora sabertera lo más sagrado intereses de la patria.

zura a los corazones de nuestros partidarios, hizo uso de la palabra la señorita Lic. Virginia Albertazzi Berro dirigiéndose especialmente a las damas de aquella hidalga ciudad del heroico tambor del 38, con el donaire y elegancia de quien posee las más preciadas virtudes. El profesor don Hernán Panigua ante sus constantes aplausos de los concurrentes, hizo una hermosa y sintética disertación, en la que recordó los años pasados en Alajuela y con todo el entusiasmo de una juventud también batalladora y de mucha esperanza para la nación, contribuyó gran cantidad con una amena charla de Zolito Penaranda y Cara de Tiro. Hemos de advertir para cerrar esta crónica, que la reunión de los costarricenses y no nos extraña. Es un signo de derrota y se refiere a la libertad y estabilidad de nuestra querida Costa Rica de caer en las garras de ese fatídico de León Cortés, heredado de la libertad y estabilidad de una cadena de hechos virtuosos en la historia nacional.

# 20.000 VOTOS DE VENTAJA Y DOBLE CONTRA SENCILLO

## ¿POR QUE EL CORTESISMO NO HA PUBLICADO FOTO DE SU REUNION EN PUNTARENAS?

¿Están escurriendo cómo componen un truco o es que les da muchísima vergüenza ir saliendo con ese dominguete?

La reunióncita fue muy requetepesimista, pero no importa sacar foto, señores cortesistas. A los 528 asistentes a la reunión les gustaría verse en el periódico.

¿No creen que sería preferible publicar algo? ¿Aunque fuera uno de esos trucos que siempre publican?

No le hagan caso a Luis Bonilla que vino tan pesimista, pudiera ser que la foto les resultara engañadora. Pero publiquenlo, por favor!

Al cortesismo se le ofrecieron cien mil colones de apuesta a toda la República. Muchas decenas de miles de colones a todas las provincias. Y muchos miles de colones más a cualquier cantón

ESAS APUESTAS SE LE OFRECIAN USURARIAMENTE. PERO NI AUN ASI, ELLOS, LOS HABITUALES PELEADORES DE GALLOS, LOS TAHURES DE LA POLITICA, SE HAN ATREVIDO A ACEPTAR ALGUNA

Ahora las últimas apuestas callejeras no sólo les dan usura de días a uno sino que les ofrecen ventaja

Al cortesismo se le han ofrecido múltiples apuestas. Cien mil colones a toda la República. Decenas de miles de colones a cualquier provincia. Y muchos colones más el cantón que ellos escogieran.

En la mayoría de estas apuestas se les ha ofrecido usura. Doble contra sencillo cuando menos, en algunos casos, 5 colones contra mil y otras más desproporcionadas todavía. Pero los cortesistas, profesionales de gallo, tahures habituales, han rehusado, esta vez, pudicamente, cualquier apuesta.

Ellos que en tiempo de don Octavio Beseche las cogían or el tabo ahora resultan pudorosas señoritas. ¿No sería que le tienen mucho, pero muchísimo miedo, a la cosa?

Pues bien, ahora las apuestas han variado de tono. Los que se concentran en corrillos, es decir, aquellas en que oficialmente el cortesismo no "compromete" su moralidad, los artículos del Republicano Nacional no solo ofrecen usura sino que está ofreciendo veinte mil votos de ventaja. ¿Qué tal? ¿Les parece buena la oferta? Pues así si, dicen los cortesistas, pues si es cierto que aceptamos la derrota no creemos que sea por tanto margen, y saz, los tontos!

Lo que si les decimos es que si siguen las cosas como van, en vísperas de la elección no serán 20.000 los votos de ventaja sino 30.000 o 40.000 porque lo que es el cortesismo está que ya va!

## ¿QUE HUBO ACCION DEMOCRATA?

Los interpretamos seriamente, con palabras "respectuosas" como a ustedes les gusta, para que le explicaran al pueblo de Costa Rica porque si la convención de Puntarenas había elegido como candidato a Emiliano Otello en la papelita aparece Rafael Beseche Cañas.

Cortesista, por favor señores de Acción Democrática. Aver pagaron media página en el Diario y los leímos, por primera vez, creyendo que iban a referirse a ese asunto. Pero nada! Silencio. ¿Será acaso silencio cómplice? ¿Forman ustedes parte del complot contra un pobre maestro de escuela que no tuvo 18.000 colones para comprar su candidatura?

Explíquenos todo esto y los podríamos creer. Pero sin vamos a convencernos de intuitivamente de que ustedes no son lo que aparentan ser, sino rigios, emulos o malos epítetos de los politiqueros de oficio de ese partido.

No les hemos dicho nada malo, pero por favor, contenten. No se hagan los tontos. La juventud tiene que ser franca y honrada. ¡Hablen claro!

# 17.000 hombres CONTRA LEON CORTES en el Barrio Keith



La reunión de antenoche en el Barrio del Pacífico terminó de una vez por todas, radicalmente, con el poco cortesismo que quedaba en ese sector de San José. Fueron 17.000 ciudadanos los que se congregaron cubriendo toda la plaza, todas las calles adyacentes en forma compacta y superando todos los cálculos.

Es un torrente arrollador, con el poderío inabarcable de un pueblo que no permite la vuelta al poder de la tribu de los Cortés. Esta foto —que no tiene trucos como las del cortesismo— es concluyente. ¡Definitiva! Los "vivas Cortés" se caían hoy a pedazos arrancados por los ciudadanos engañados que creían en las falsas promesas de redención hechas por el fuhrer de Carnaval. El cortesismo va para atrás: como el cangrejo, requeando para poder siquiera llegar al día de la elección. Teodoro Picado ya el Presidente Electo de Costa Rica.

# LEON CORTES ORDENO QUE LOS TRENES NO PARARAN EN EL ROBLE PARA HOSTILIZAR A DON RICARDO JIMENEZ

## TRES RIOS este Sábado NARANJO, el Domingo

Estas son las dos próximas reuniones apoteósicas del Bloque de la Victoria

León Cortés formula cargos infundados al Sr. Presidente de la República únicamente porque cree que el Dr. Calderón Guardia es de la misma textura moral de él

RECUERDE EL PAIS A LA "MANS PALOMA" QUE AHORA SE QUIERE HACER LA "VICTIMA" DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

El candidato León Cortés Castro, con tono plañidero, se dirige al señor Presidente de la República en un vano intento de achacar el fracaso de su ridícula reunióncita en Puntarenas, a la cual solo asistieron los "tiburones" del Estero y los demás que en ese patriótico puerto compran diputaciones por 18 mil colones. Dice el quejumbroso candidato que el señor Presidente de la República es el culpable de que la Administración del Ferrocarril Electrico al Pacifico no pusiera a la orden de los "demócratas" de nasillón un tren, con el fin de llevar incultos a Puntarenas. No quejarse, por ahora, entrar a refutar este injusto decir de León Cortés Castro. Simplemente, nos limitaremos a recordar al país que cuando Cortés era Presidente — para infortunio

de Costa Rica — se ensañó tanto contra el ilustre Benemérito Lic. Jiménez Oreamuno, que ordenó que los trenes no pasaran en El Roble, lugar de comunicación inmediata de la finca "Bonilla", propiedad de don Ricardo. En consecuencia, el país entero se preguntó atónito cómo se atreve a prostrar León Cortés Castro de actos imaginarios que él si cometió realmente con crueldad y persistencia propias de él. Desde luego, la respuesta a este interrogante es muy clara, ya que es fácil concluir que Cortés Castro formula cargos infundados al señor Presidente de la República ÚNICAMENTE porque cree que el Dr. Calderón Guardia es de la misma textura "moral" de él.

# LAS MUJERES DE COSTA RICA PARTICIPARAN EN LA TRANSFORMACION DE SU PATRIA !! HOY A LAS 7 DE LA NOCHE EN EL ESTADIO MENDOZA

TENDRA LUGAR LA GRANDIOSA MANIFESTACION DE LAS MUJERES DEL BLOQUE DE LA VICTORIA

QUE HAN DECIDIDO TOMAR PARTE ACTIVA EN ESTA CRUZADA CIVICA EMPRENDIDA POR LOGRAR UNA VIDA MAS JUSTA, MAS CRISTIANA Y MAS HUMANA PARA LA POBLACION COSTARRICENSE.



- PROGRAMA
- 1—Himno del Partido Republicano Nacional.
  - 2—Himno de Vanguardia Popular.
  - 3—Saludo. Por la Lic. Virginia Albertazzi.
  - 4—Por las Mujeres de Alajuela: Corina Rodríguez de Odín.
  - 5—Parodias Vanguardistas.
  - 6—Por las Mujeres de Heredia: Prof. Arabela de Solera.
  - 7—Por las Mujeres de Cartago: Doña Marta de Chinchilla y Doña María de Bianchini.

- 8—Canción: "Guaria Morada", dedicada a Doña Eitelvina Picado. Letra de la Prof. Rosita Hernández y Música del Prof. Prado.
- 9—Por las Mujeres de Limón: Prof. Rosita Hernández.
- 10—Por las Mujeres de Guanacaste: Doña Berta Rodríguez de Faxba.
- 11—Parodias Plebustosas.
- 12—Por las Mujeres de Puntarenas: Prof. Dolores Martínez de la Cruz.
- 13—Por las Mujeres de San José: Prof. Luisa González de González.

- 14—Marcha Picadista. Letra de la Prof. Rosita Hernández y Música del Prof. Prado.
  - 15—Resoluciones de la Convención: Doña María Alfaro de Mata.
  - 16—Orquesta.
- NOTA: se había anunciado el Teatro Moderno como local de esta reunión pero el cercadísimo número de mujeres que participarán obligaron a los organizadores a escoger el Estadio Mendoza por su mayor capacidad.



Manuel R. Alfaro y Maria Luisa de Alfaro
José Orlich y Georgina de Orlich

Por este medio participan a sus familiares y amistades, el próximo matrimonio de sus hijos

IRMA y ANTONIO

que se efectuará el Jueves 27 de los corrientes en la Iglesia Parroquial de Heredia.

Heredia, Enero de 1944 -- San Ramón, Enero de 1944.

REGRESO DE PANAMA

De su viaje de placer a la hermosa república de Panamá, regresó el nuevo al país, la señorita Olga Carvahalo...

Señal OLGA CARVAHALO

EL CLUB DE AMIGOS DE LA CIUDAD DE SAN RAMON

INVITATA

A todos los socios de los Clubs Sociales del país y a sus simpatizantes al. Grac. Baile que con motivo de celebrarse el Centenario de la fundación de esta ciudad...

AS MUJERES DE COSTA RICA ACOGEMOS...

Viene de la Pág. (NO) -- El programa comprende las misiones culturales, que han de ir de pueblo en pueblo a difundir el evangelio de la salud...

Las mujeres de Costa Rica, que asientan al alumbramiento de una nueva civilización al día y que aspiran a ser protagonistas...



Cumpleños de una linda amiguita

Ayer celebró su segundo año plenos casi un año que muy apreciable hogar de don Salazar...

Atento Saludo



En la foto se ve a la señora esposa, con sus hijas...

MARIO CRESPO CHAVARRIA

ANIVERSARIO DE BODAS -- Hoy celebran el quincuagesimo, nuestro apreciable y buen amigo don Mario Camer...

Regreso del Exterior

ARRID -- La señora esposa, con sus hijas, regresó de un viaje de placer a Panamá...

Suprima las Manchas Desagradables en las Manchas

CON LA NUEVA CREMA COSMETICA PERFUMADA QUE NO IRRITA -- No busque que habien mal de usar las manchas de sudor en las mangas...

Lic. DON MANUEL FCO JIMENEZ

Ave a bordo del avión regular de la Pan American Airways Co. regresó al país de su reciente viaje...

SU TEMPORADA VERANIEGA

En el mejor y más delicioso clima con las mejores aguas plenas de natación para aprendices y profesionales agradas...

GRAN HOTEL COLOMBIA

En su propio edificio construido especialmente rodeado por el río Miravalle en la ciudad de Alajuela a 500 varas del Parque Central y sin embargo en pleno campo.

EXCLUSIVAMENTE PARA GENTE CULTA. PRECIOS RAZONABLES.

Telefonos: San José 4898 - Alajuela: 115, Dirección Postal GRAN HOTEL COLOMBIA, Alajuela. -- Ciénega Quirós Cartanza & Co.

La capacidad de nuestro edificio así como su construcción nos permiten asegurar aislamiento y reposo al que lo desee.

SENTIDISIMO FALLECIMIENTO DE DORA CHAYITO ALVAREZ DE YGLESIAS -- Confortada con los santos sacramentos dejó de existir ayer en esta ciudad la apreciable señora doña Dora Chayito Alvarez...

PENSION OTOYA

Ventilada en aire de 80 varas de jardín y corredores amplios propios para descansar. Servicio de comida bien condimentada, que además de variedad es confeccionado por un experto cocinero.

TELEFONO 1805

LAS MUJERES ESTAMOS EN EL DEBER DE...

(Viene de la Pág. UNO) -- Para darlas a conocer luego en Norte América. Haciendo tal vez a sus peonadas de 16 y más horas de trabajo...

ARRID

ARRID -- La señora esposa, con sus hijas, regresó de un viaje de placer a Panamá...

ARRID

ARRID -- La señora esposa, con sus hijas, regresó de un viaje de placer a Panamá...

RODEGA DEL GRAN HOTEL COSTA RICA -- Lo único bueno, sabroso, nutritivo y barato "HOT-DOGS"

LA BODEGA DEL GRAN HOTEL COSTA RICA -- Comparelo con cualquier producto similar, compruebe su CARNE finita y su excelente elaboración.

EL LIC. FERNANDO VOLO -- Avisa a su estimable clientela, que durante los meses de Enero y Febrero despachará en su casa de habitación -- situada 200 vs. al Sur del Teatro Apolo -- a las mismas horas de costumbre.

Ocomalt -- Fortificado PARA SU BENEFICIO -- Cocomalt -- Hecho de Calidad y de Precio

Eczema, Picazón -- Desaparece Rápidamente -- Nixoderm -- Para Desórdenes de Piel

COMPANIA TACA DE COSTA RICA -- Ofrece al público todos los días, excepto Domingos, un rápido y eficiente servicio de pasajeros y carga a la vecina República de Panamá -- Precios - Ida \$30.00 Ida y vuelta \$54.00 -- Para más informes comuníquese con la oficina de Pasajes diagonal al correo o llame al TELEFONO 5900

